

ABSTRAK

Monisah. 200101010352. *Penanaman Nilai-Nilai Akidah di Kalangan Keluarga Nelayan di Desa Teluk Tamiang kecamatan Pulau Laut Tanjung Selayar Kabupaten Kotabaru.* Pembimbing Skripsi: Dr. Fahmi Riady, S.Th.I., M.S.I., pada Program Studi pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin 2024.

Kata Kunci: Penanaman Nilai, Akidah,

Penanaman nilai-nilai akidah sejak dini di dalam keluarga merupakan salah pondasi penting dalam kehidupan keberagaman anak. Karena akidah yang sudah tertanam sejak usia dini akan berguna kelak ketika anak sudah dewasa. Hidupnya akan lebih terarah. Skripsi ini mengemukakan tentang penanaman nilai-nilai akidah di yang diberikan 12 orangtua di kalangan keluarga nelayan di desa Teluk tamiang kecamatan pulau laut tanjung selayar kabupaten Kotabaru terhadap anaknya, dengan rumusan masalah; penanaman nilai-nilai akidah di kalangan keluarga nelayan di desa Teluk tamiang kecamatan pulau laut tanjung selayar kabupaten Kotabaru dan faktor-faktor apa saja yang mempengaruhinya. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan penanaman nilai-nilai akidah di kalangan keluarga nelayan di desa Takisung kabupaten Tanah Laut dan faktor-faktor yang mempengaruhinya. Subjek dalam penelitian ini adalah 12 orangtua dari keluarga di kalangan keluarga nelayan yang mempunyai anak dibawah usia 10 tahun. Sedangkan yang menjadi objek dari penelitian ini adalah pelaksanaan penanaman nilai-nilai akidah yang dilakukan orangtua tersebut kepada anaknya serta faktor-faktor yang mempengaruhinya. Penggalan data di lapangan dilakukan dengan wawancara, observasi dan dokumenter.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : Ada beberapa aspek dalam menanamkan nilai-nilai akidah kepada anak diantara lain; mengajarkan kalimat tauhid, mengenalkan dan menanamkan cinta kepada Allah Swt., mengenalkan dan menanamkan cinta kepada Rasulullah Saw. Menjelaskan Tentang Nikmat Allah, dan Mengajarkan Anak Teguh Pada Akidah. Adapun penanaman nilai-nilai akidah yang ditanamkan oleh orang tua nelayan di desa teluk tamiang kecamatan pulau laut tanjung selayar kabupten kotabaru yaitu, Mengenalkan kalimat tauhid, dengan cara mengizinkan anak ketika dilahirkan, mengenalkan huruf-huruf hijaiyah, membacakan sholawat-sholawat, melafalkan ayat-ayat Alquran disaat anak masih didalam kandungan dan ketika sudah dilahirkan. Keteladanan orangtua,

Mengenalkan dan menanamkan cinta kepada Allah, yaitu dengan cara mengucapkan Basmallah berdoa ketika mau makan, mengenalkan nama-nama Allah, asmaul husna, sifat-sifat Allah, mengajarkan sholat dan membiasakan mengucapkan salam ketika masuk dan keluar rumah. Lingkungan tempat tinggal. Menanamkan cinta kepada Rasulullah, dengan cara menceritakan kisah-kisah keteladanan Nabi dan Rasulullah, akhlak dan perilaku Rasul serta tentang perjalanan Rasulullah, dan memasukkan kesekolah TPA.